

# ECRITURE D'AVENTURE

## Suite du Parcours Sensoriel

### Maggie à l'aventure

Celestine - 5e

Collège du Village Olympique - Grenoble

Maggie est une petite fille de huit ans. Elle est curieuse et très gentille. Elle vit au Brésil avec son père. Dans sa chambre elle aime bien lire des contes de fées et macher du chewing-gum. Son objet fétiche est une bougie. Bientôt elle va faire un voyage...

Son père est marin et sa mère est morte dans un accident de voiture lorsqu'elle avait cinq ans. Elle a décidé de faire ce voyage car un jour elle lut un compte qui parlait d'un bateau, et comme elle n'a jamais vu la mer elle décida d'y aller avec son père. Il faut savoir qu'auparavant, son père n'avait jamais voulu l'emmener, sous prétexte qu'elle était trop jeune. Mais à son huitième anniversaire, il accepta. C'est pour cette raison qu'elle fit ce voyage : pour voir la vie de marin.

Elle est excitée et très curieuse à l'idée de faire un voyage. Son voyage dure deux mois. Nous sommes le jour du voyage, le 19 mai 2019. Ils prennent un bateau, son père, avec tout un équipage. Maggie est très bavarde car c'est la première fois qu'elle fait un voyage mais l'équipage est plutôt silencieux.

Ils naviguent sur l'eau, quand tout à coup le fanal (grosse lanterne servant de signal) suspendu à une chaîne qui éclaire la cabine accomplit un violent arc de cercle et éclate contre le plafond. Avant que l'obscurité totale se fasse, Maggie peut encore voir un équipier plonger la tête la première par-dessus la table. Un groupe d'hommes s'efforce de mettre à l'eau un canots de sauvetage. Elle se dirige vers eux pour les aider, quand un choc formidable ébranle le navire. Une vague gigantesque roule sur le pont et balaye tout ce qui s'y trouve, les hommes comme le matériel.

Malgré la tempête de la veille, il n'y avait que l'embarcation qui était endommagée. Ils n'avaient alors plus qu'à se laisser aller au gré des flots, en espérant que les vivres ne viendraient pas à manquer.

Maggie avait très peur, le bruit de la mer et le vent souffle fort. Un air frais lui caresse le coup, plein d'objets bougent, elle avait peur de tomber. Au petit matin, au loin, quelque chose apparut soudainement. Oui... On pouvait deviner la côte ! Une côte, que personne sur le voilier ne plus identifier. Mais ce qui était sûr, c'est qu'il s'en approcher... Et voilà qu'elle pose les pieds à terre...

Ils arrivèrent sur un petit village très isolé, il faisait très chaud et beau, il y avait peu de monde, environ 3000 habitants. Tout à coup une pluie torrentielle se mit à tomber. Maggie, son père et son équipage arrivèrent au village affamés. Ils décident d'aller dans un petit marché. Ils passent devant le stand d'un vieillard qui vend des vases en verre et il fait signe à la fillette de venir. Il lui tend un vase, la petite fille prend le temps de l'observer et il l'emmena dans une grotte sous prétexte qu'il avait besoin d'aide pour porter les vases. Il l'attache et lui dit de rester silencieuse, quand tout à coup un ermite passa. Elle lui raconta rapidement ce qui s'était passé mais l'ermite est hésitant car il craignait que le vieillard soit armé. Il la sauva finalement et la ramena à son père. Elle expliqua à son père ce qui s'était passé et il lui dit de ne plus se séparer de lui. Ils achetèrent de quoi manger et ils réparèrent le bateau. Deux semaines plus tard, le bateau réparé, ils rentrèrent chez eux. Et c'est à ce moment là qu'elle commença à écrire son histoire.